
日付 時間 回数 プログラム内容 

9月４日 12:30 2645 卓話「読んでますか？ロータリーの友」 

９月11日 12:30 2646 会員卓話「米山奨学セミナー」報告 

9月18日   取止め例会（祝日週）＊９/17敬老の日 

9月25日 12:30 2647 第2回クラブ協議会「ガバナー公式訪問に備えて」 

例会日 会員数  出席 出席％ 欠席 欠席者名 

7月31日 30(７) 前々回 27 93.10 2 本田・田辺 

8月21日 30(8) 前回 24 88.89 3 本田・森川・馬郡 

8月28日 30(８) 本日     

  

姉妹友好クラブ委員会／委員長 伊藤彦二会員 
8月9日～12日まで台北七星ＲＣの花蓮新城小学校開幕式に出席して 
我が大和ＲＣを含めて６つのロータリークラブが人道的プロジェクトに協力し、台北七星ＲＣが 

グローバル・グランツを達成致しました。大和ＲＣの活動が一助となったことに大変嬉しく思いま 

した。お披露目式では会長代理として祝辞を述べてまいりました。新城小学校長より感謝状を頂きま

した。式典後図書館を設計・施工まで行った七星ＲＣの会員の説明を交えながら館内を案内していた

だきました。当日は５年生に電子学習示範教育のデモンストレーションが行われていました。 

    一階フロアでは、１０数名のスタッフとボランティアが小学校近隣の方々の散髪をおこなって 

おりました。スタッフの中に本田会員の台湾の教え子がおり、仲間に加わり数名の方の散髪を行って

おりました。これぞロータリー 奉仕の精神と行動でした。別の部屋では、大阪枚方ＲＣの協力で 

歯科検診が行われていました。花蓮に行かれましたら、是非、花蓮新城小学校電子書城－行動図書館

を訪ねてみてください。アクリル板で出来たロータリーマーク入りの看板が出迎えてくれます。 
 
2017-2018年度会計／古木通夫会員 
会員減少により、非常に厳しい財政状況です。クラブ管理運営部門は収支がマイナスで、褒められた

ことではないのですが、奉仕会計から補てんをしています。会員増強は急務です。 

 

ＳＡＡ司会 

冨岡弘文会員 

お祝いの報告 

石高誠一委員 

 

 

吉岡Ｓ・Ｌ 
 出席報告 

増正之委員 

会員誕生日 

花岡 正会員 

 会員誕生日 

相原 聰会員 

 【大和ロータリークラブ活動方針： 素晴らしい奉仕を思いやる心と触れ合いで生かそう】 
例会場 / 北京飯店 4F                      : 会    長 / 古川 毅  幹 事 / 花岡 正 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分      : 会長エレクト / 伊藤 彦二 副幹事 / 松川 健治 

第 2643 回 2018 年 8 月 21 日 (火) 
司 会／冨岡 弘文 会員 S. L.／吉岡 善一 会員  

斉 唱／「奉仕の理想」 

ｹﾞｽﾄ ／ＲＩ 第２７８０地区 会員増強・会員維持委員会 渡邊昭様（藤沢北ＲＣ） 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ／大和田園ＲＣ 河西正彦様 

     

 
 ８月１０日第5回 会長、幹事会が厚木中ロータリークラブの主催で開かれました。

お客様として脇ガバナー、脇地区幹事、笠原危機管理委員長の3名の来客がありました。

ガバナー及び地区幹事の挨拶のあと、地区の危機管理委員長から危機管理についての

説明がありました。詳細については、別紙回覧しますので参考にしてください。 

 私は、平和ボケしていてあまり関心がありませんでしたが、この説明を聞いて常に備

えが必要だなと再認識しました。 

 危機管理について説明すると、あらゆる事態に発生する危機に対して、予防に重点を

置いた『リスク管理』と発生した危機に対応する『クライシス管理』があります。 

 リスク管理とは、想定される危機を、考えられる限りを列挙してその問題を防ぐ手段を講じておくことです。危

機管理とは、発生した危機に対しあらゆる手段を講じて対応すること。二つの言葉の意味は、若干の違いはありま

すが、互いに重複してその目的は、いずれも被害を最小限にとどめる事にあります。危機管理は、必ず発生すると

いうことを前提においています。例えば、旅客機が離着陸する前にする必ず点検する事が『リスク管理』で飛行中

に事故が発生した時に、マニュアルに沿っての対処する事が『危機管理』です。最近では、異常気象が続き、現実

に発生した豪雨による大水害や、何時発生するか想定出来ない大地震や火山の大噴火などの異変にも対応出来る

ように、常に備えが必要ですね。 

 

 

幹事報告                                                       

・地区大会 日時：10月14日（日） 本会議：受付：11時半～ 点鐘：12時半  

 会場：茅ヶ崎市民文化会館  大懇親会：開宴：17時15分 会場：茅ヶ崎市総合体育館         

・国際ロータリー加盟認証状伝達式 10月20日（土） 受付：16時半 式典：17時 祝賀会：18時  

 会場：レンブラントホテル厚木                                               

・第46回神奈川ブロック大会 日時：9月9日（日） 受付：15時 式典開会：15時半 会場：シリウス  

・会費の納入をお願いします。                                                        

ポスティング： ・次第・週報・2017-18年度決算報告・第2回議事録・卓話者資料・ガバナー月信 

回覧：・地区大会出欠表・加盟認証状伝達式出欠表・第46回神奈川ブロック大会大和大会出欠

表・財団室ニュース・やまと子ども絵画大賞について・米山梅吉記念館 館報、秋季例祭につい

て・the rotarian・相模原南ＲＣ週報・リベルタ・タウンニュース・アムダ 年次報告書 

・花の種 ご案内                                                                      
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 大和中ＲＣ 鈴木洋子 会長   石川達男 幹事  

 本日は会員増強卓話をご依頼いただきまして誠にありがとうございます。 
早速ですが貴クラブの今年度の会員増強目標は何名でしょうか？ まずクラブ会長が

明確な目標を持たずしては会員増強を実現することは難しいでしょう。 

 さて、会員増強の具体策をお伝えする上でいくつか前提がございます。第一の前提

として会員増強、維持の成果は偶発的に起こらず、かならず要因があることをご理

解ください。第二の前提として即効性の高いは存在しません、工夫と改善の継続が成

果をあげるでしょう。そして第三の前提として会員増強と維持に対するクラブの考え

方や取り組み状況は各々で正解が無いため、クラブの実情に見合った活動を模索す

ることが重要であることをご理解下さい。また、クラブのやりたいことの実現には 

現在の会員の維持と相応しい方に入会してもらう事でより充実したクラブ活動が可能になるでしょう。 

  

会員増強と維持活動の凡時徹底が重要です。 
４つに分けて説明します。 

①入会予定者リスト作り ②入会予定者リストの共有 ③入会予定者への接触と面談の実践 

④接触交渉のチェック、リストのスクリーニング 

 

 特に③は十分な準備をした上で臨んでいただくことが重要です。 

 

接触交渉の準備は大きく３つあります。接触交渉の準備の一番目として、 

※ロータリーと他の奉仕団体との違い ※自クラブの魅力、特徴 ※他クラブと自クラブの違い 

をじっくり検討していただくことが重要です。 

 

接触交渉の準備の二番目として 

※入会予定者への期待事項 ※入会予定者への効果的な接触方法 をじっくりと検討していただくことが重要です。 

 

接触交渉の三番目として 

入会予定者への接触交渉をするに当たり、想定される阻害要因の解除方法を事前に用意しておくことが重要です。 

※時間的な阻害要因  ※年齢的な阻害要因  ※金銭的な阻害要因  ※人脈的な阻害要因 

は良く耳にする代表例だと思います。 

中でも時間的、年齢的な阻害要因の解除の方法はクラブの中で用意していただく事で、入会の精度が格段に高まる可

能性があります。貴クラブでも会員増強維持活動の凡時徹底から実践していただくことをお勧めします。 

尚、１２月４日に会員増強事例セミナーを行いますのでご出席いただけますと幸いです。 

 

ご清聴有難うございました。 
 
 

「会員増強の秘訣」 
 

ＲＩｸﾞﾛｰﾊﾞﾙｸﾞﾗﾝﾂにより花蓮新城小学校の図書館がリニューアルされました。まだまだ都市間格差が激しい 

台湾にとって国境を超えたロータリーの友情が結実した素晴らしい事業となりました。 

 

 

 会員増強・維持委員会 渡邊 昭様 

           （藤沢北ＲＣ） 

卓話者紹介 

増正之委員長 

 

 

 ◆RI第2780地区 会員増強委員会 渡邊昭様（藤沢北ＲＣ）／本日は、会員増強卓話をご用命下さいましてありがとう

ございます。残暑がきびしいですね。みな様ご自愛下さい。どうぞよろしくお願いします。 
 ◆大和田園ＲＣ 河西正彦様／久し振りにお伺いしました。新会長・幹事様はじめ皆様の新年度の活躍を祈念申し上げ

ます。 
 ◆会長 古川毅会員／藤沢北ＲＣ 渡邊昭様ようこそいらっしゃいました。会員増強への秘訣の卓話楽しみにしてお

ります。「皆さんお元気ですか」 
 ◆幹事 花岡正会員／台北七星ロータリークラブ訪問に際して、伊藤健司さん、伊藤彦二さん、眞鍋さん、本田さん、

ご配慮ありがとうございました。とても楽しかったです。 
七星ロータリークラブ訪問に関して、伊藤健司さんにはとてもお世話様でした。又、松川健治さん、会長幹事会への出

席ありがとうございました。 
明日、８月２２日、花岡動物病院の５０周年記念です。よろしくお願いいたします。場所は、横浜うかい亭クリスタル

ルームです。６時集合、６時３０分開宴です。 
◆眞鍋藤正会員／台風１２号にもめげずに台北に行かれた皆様、ご苦労様でした、七星ロータリークラブの皆様の熱烈

カンゲイに充分に応えた、伊藤彦二さんの挨拶立派でした！ 
◆松川清会員／異常高温に休息を 休みながら 楽しい人生を 
◆古木通夫会員／くもりとか、陽が落ちてからの草むしりでは、なかなか草の成長に追いつきません。 
◆増正之会員／今月（８月）会員増強・推進月間に当たります。卓話 第２７８０地区 会員増強・会員維持委員会の

渡邊昭様に来ていただきました。今日はよろしくお願い致します。 
◆伊藤健司会員／台北より無事に戻りました。相も変わらずの熱烈歓迎でとても幸せな時間を過ごしました。真の国際

交流をすることが出来ました。伊藤エレクトを始めご参加されたみなさま、ありがとうございました。 
◆吉岡善一会員／地区会員増強委員の渡邊様、ようこそおいで下さいました。本日は、卓話よろしくお願い致します。 
◆石髙誠一会員／皆さん久しぶりです。 
◆伊藤彦二会員／花蓮新城小学校での開幕式に出席された皆様、暑い中ありがとうございます。又、当日、本田会員に

はボランティア活動ありがとうございます。 
◆相原聰会員／５５歳の誕生祝いをありがとうございます。先月末に当社で手がけました、欧風菓子クドウのファサー

ド改修工事が完成しました。渾身の作です。皆様、是非ご来店頂き、お店の新しい顔と洋菓子を味わって下さい。 
 

岡田スマイルＢＯＸ委員長 

 

 

 

ＰＰキン様、ＰＰポール様を始めとする沢山の台北七星ＲＣのメンバー＆奥様方に熱烈歓迎して 

いただきました。花岡先生の誕生祝いのサプライズ演出もあり心温まる真の交流となりました。 


